

2005年1月28日

スマトラ沖地震および津波被害への義援金提供について

12月26日に発生したインドネシアのスマトラ島沖地震と津波により被害を受けられた皆様へ心からお見舞いを申し上げます。亡くなられた方々のご家族に謹んで哀悼の意を表し、被害に遭われた方々の一日も早いご回復と、被災地の復興をお祈り申し上げます。

当社は、被災地に対し害虫駆除のための殺虫剤を緊急に提供するとともに、1月4日、日本経済団体連合会を通じて、義援金（1,000万円）を国際人道支援機関「ジャパン・プラットフォーム」に寄託いたしました。この義援金は現地の救援・復興資金に充当されることになっています。

また、現在当社および内外の当社のグループ会社（国内49社、海外22社）の役員、社員等に募金を呼びかけており、これらをユニセフ等に寄付することにしていきます。なお、既に、住友化学グループの会社であります住化シンガポール（SCS）、ペトロケミカルコーポレーション オブ シンガポール（PCS）、ザ ポリオレフィン カンパニー（TPC）の3社からはそれぞれ5万シンガポールドルおよび社員募金約2万シンガポールドル、合計約17万シンガポールドル（約1,100万円）を赤十字社を通じて寄付しております。

以上